

# Weltmusik lecker, locker, leicht präsentiert

„Kick La Luna“ aus Frankfurt gastierte auf Einladung von Spielraum Kultur in Röttenbach

**RÖTTENBACH** – Ein besonderes Ereignis präsentierte Spielraum Kultur: „Kick La Luna“ machte in Röttenbach Halt auf ihrer Tour 2009. Sie spielten Songs aus ihrem neuesten Album „Song in my Soul“

Der Veranstalter, der Verein „Spielraum Kultur“, entschloss sich kurzfristig, von der Lohmühlhalle in den angrenzenden Gastraum umzuziehen. Die Club-Atmosphäre, die dadurch

entstand, verstärkte das einmalige Erlebnis.

Kick La Luna sind Elke Voltz, Zelia Fonseca, Uli Pfeifer und Anne Breick. Sie arbeiten bereits seit 17 Jahren zusammen, seitdem überzeugen und begeistern ihre Kompositionen, Texte und Arrangements.

Kaum eine deutsche Band hat zurzeit eine derartige Bandbreite. Der musikalische Bogen spannte sich von

Ethno-Funk bis Bossa-Soul, von feurigen Rhythmen bis luftigen Acapella-Perlen, von funky Bässen bis Gänsehaut-Songs, von jazzigen Brasil-Gitarren bis zu beseelten Liedern.

Am Anfang waren alle gespannt auf Kick La Luna und ihre Weltmusik. Aber dann wurden die Gäste wie in eine Wolke von Musik aufgenommen.

Der mitreißenden Frauen-Power-Mischung der vier Frauen aus Frankfurt kann sich auf Dauer aber auch niemand entziehen. Ihr erfolgreiches Rezept: Die unbekümmerte und unprätentöse Mixtur verschiedener Stile.

Neben der hohen musikalischen Qualität jeder Musikerin wurde der vierstimmige Gesang zelebriert und schaffte ein Gemeinschaftsgefühl.

Diese besondere Stimmung und positive Energie der vier Musikerinnen war einfach ansteckend. Ein Großteil des Publikums tanzte mit, und selbst wer sich gewöhnlich sparsamer bewegt, wackelte und wippte irgendwie zum Rhythmus.

Alles an dem Abend war so leicht, „Kick La Luna“ verzauberte die Zuhörer.



Die vier Musikerinnen hatten sich schnell in die Herzen der Zuhörer gespielt.

Foto: privat

HOLGER JAHN